

RÉVOLUTIONNAIRES



POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES. COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

POUR UN MONDE SANS FRONTIÈRES ET SANS EXPLOITATION, LE 9 JUIN : EXPRIMONS L'URGENCE DE LA RÉVOLUTION !

Le 23 mai, France télévision nous a infligé un débat entre le Premier ministre, Gabriel Attal, et la tête de liste du Rassemblement national, Jordan Bardella... comme si l'alternative politique se résumait à un « duel » entre les amis de Macron et ceux de Le Pen! Un duel? Plutôt un duo, entre ces deux politiciens dont la seule préoccupation est de servir les intérêts des capitalistes, de maintenir l'ordre social et toutes ses injustices insupportables.Comme tous les serviteurs de la bourgeoisie, ils sont les tenants d'un monde dans lequel une grande puissance comme la France peut se rendre complice du génocide en cours dans la bande de Gaza en livrant des armes à l'armée israélienne, continuer à exploiter des richesses et à dominer des peuples, comme les Kanak... Tout en faisant ici la chasse aux immigrés et en laissant ceux et celles qui fuient les guerres et la misère se noyer dans la Manche et la Méditerranée.

DE CE MONDE-LÀ, ON N'EN VEUT PAS !

Ceux qui profitent de ce monde, les propriétaires des grandes entreprises, ne sont pas élus. Les résultats des urnes ne permettent jamais de remettre en cause leur pouvoir : celui de piller, d'exploiter, de faire stagner les salaires en en demandant toujours plus aux salariés, ou de licencier et de mettre sur le carreau des milliers de travailleurs et travailleuses.

Les partis de gauche prétendent qu'en votant pour eux, il serait possible de changer la situation. Ce sont des illusions : seules nos grèves, luttes. nos nos manifestations permettent de faire reculer le patronat et les gouvernements à leur service. Elles seules permettent d'arracher des augmentations de salaire ou d'empêcher des licenciements, des fermetures de services publics. dégradations de nos conditions de vie et de travail.

Nos luttes seulement pourront faire reculer le gouvernement et le patronat qui nous attaquent jour après jour et réduisent une part de plus en plus importante d'entre nous à des conditions de vie et de travail intenables et à des salaires de misère, quand ce n'est pas au chômage et à l'expulsion de nos logements. Seules nos mobilisations permettent de remettre en cause la capacité des patrons à tout décider à notre place, alors que c'est bien

nous qui faisons tourner la société : nous, les travailleurs et travailleuses, quelles que soient nos origines, nationalités, convictions religieuses et philosophiques, genres ou sexualités. L'exploitation n'a pas de frontière, notre classe non plus !

PARIS, GAZA, NOUMÉA... URGENCE RÉVOLUTION !

Face aux guerres et aux catastrophes environnementales, face aux galères du quotidien ici et aux crises humanitaires dans le monde, face à une minorité de richissimes qui exploitent la majorité et aux politiciens qui rivalisent pour être à leur service, il y a urgence à tout changer. Il y a urgence à en finir avec la loi des profits, à répondre aux besoins de toutes et tous et non aux exigences d'une minorité d'exploiteurs. Il y a urgence à mettre impérialistes querres colonialisme. Il y a urgence à dire que c'est à ceux et celles qui font marcher la société de décider de tout. Il y a urgence à la révolution!

Le 9 juin, voter pour la liste du NPA-Révolutionnaires, conduite par Selma Labib, conductrice de bus, et Gaël Quirante, postier licencié, ce sera affirmer notre volonté de compter sur nos propres forces pour nous défendre et de bâtir une société communiste, un monde débarrassé de l'exploitation et de l'oppression!



POUR UN MONDE SANS FRONTIÈRES NI PATRONS

URGENCE !



DEUX JOURNÉES RÉUSSIES

La direction a dû donner des chiffres de grévistes. Elle doit reconnaître un quart des AS et AP en grève! Un beau score, sachant que la direction ne compte pas celles qui se sont déclarées grévistes sur le jour de repos pour montrer leur soutien. En réalité notre grève était majoritaire et très soutenue. Prime de 3000e pour tous, reconnaissance pour tous!

PÉNURIE CHRONIQUE DE TOUS LES MÉTIERS

La fameuse prime était réservée aux métiers «en tension ». Bizarre... il ne semble pas que GR manque de cadre, et pourtant ils peuvent la toucher aussi! La grand excuse de la direction ne tient pas, on sait en plus maintenant qu'il manque précisément des AS de nuit et de jour dans tous les services. Et pas que des AS!

SABOTAGE EN BANDE ORGANISÉE

Après 2 jours de grève, les AS et AP devaient à nouveau se réunir pour décider des suites. C'était sans compter sur le soutien de certaines responsables syndicales qui ont retiré le préavis de grève dans le dos des salariés. Et ont décidé eux même à la place des grévistes. Décidé de quoi au juste ? De freiner les possibilités de grève, de faire profil bas devant la direction et de quémander quelques miettes.

MAIN DANS LA MAIN AVEC LA DIRECTION?

Pourquoi retirer le préavis et refuser que les AS et AP décident de faire grève ou décident de ne pas faire grève ? Est-ce pour tenter (comme d'habitude) soumettre les salariés aux injonctions de la direction ?

OUE LA DIRECTION SOIT RASSURÉE

Les AS et les AP n'ont heureusement pas attendus les syndicats pour se mobiliser. D'ailleurs, si ça avait été le cas, elles auraient pu attendre très longtemps... Avec ou sans le soutien des cheffes des syndicats, elles continueront de ne pas se laisser faire.

GUINGAMP: GRÈVE DU PERSONNEL DE NUIT

Le personnel de nuit de l'hôpital de Guingamp a fait gréve mardi 14 mai après-midi, à l'appel de la CGT. Les grévistes dénoncent et s'opposent à de nouvelles règles de gestion du temps de travail, imposées par la direction, qui auront pour conséquence une réduction du temps de repos. Elles souhaitent conserver l'organisation actuelle jugée plus protectrice de leur santé et permettant un meilleur équilibre entre vie professionnelle et vie personnelle. Mais ces considérations ne semblent pas être la priorité de la direction, qui ne cherche qu'à augmenter le temps de travail! Face au refus systématique de la direction d'entendre la parole des soignantes, une seule solution: la grève!

NOS CANDIDATS RÉVOLUTIONNAIRES DANS LE SECTEUR SANTÉ

Notre liste « Pour un monde sans frontières ni patrons, urgence révolution ! » est menée par Selma Labib, conductrice de bus à Paris. Des camarades du secteur médico-social y sont aussi : aide-soignante, assistante sociale, éducateur spécialisé... Voter pour notre liste, c'est voter pour une liste à l'image du monde du travail, de ses préoccupations et de ses luttes !

Venez les rencontrer à Arcueil!

RÉUNION PUBLIQUE DU SECTEUR SANTÉ DU NPA RÉVOLUTIONNAIRES POUR LES ÉLECTIONS EUROPÉENNES

LE MERCREDI 5 JUIN A ARCUEIL A 18H MAISON DE LA BIÈVRE 66 RUE DE LA DIVISION DU GÉNÉRAL LECLERC

Retrouve à ce QR Code une vidéo de présentation des candidats aux élections européennes du secteur santé et social du Nouveau Parti Anticapitaliste Révolutionnaires

